



Inicia el Curso Internacional de Inclusión y Discapacidad en la Sede Guayaquil

Fecha de impresión: 27/11/2024



La carrera de Ingeniería en Sistemas de la Sede Guayaquil, en coordinación con la Fundación «Free Creativa», y el [Grupo de Investigación Tecnología de Información Asociada a Discapacidad \(TICAD\)](#) iniciaron el Curso: «Experto TIC, inclusión y discapacidad» dirigido a profesionales, estudiantes de educación en salud, psicología, informáticos, medicina y personas con discapacidad.

El primer módulo del curso, que se desarrolló en el laboratorio de cómputo # 6 del Campus Centenario, estuvo a cargo del experto español Rafael Sánchez, Ph.D. y tuvo como objetivo mostrar el impacto de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en la vida de las personas con riesgo de exclusión.

La IX edición del curso tendrá un año de duración y estará distribuida en 23 módulos. «Se les enseñará a los asistentes a construir herramientas que sean utilizadas por personas con discapacidad», manifestó Sánchez.

De esta manera la UPS continúa fortaleciendo los conocimientos de sus docentes, en esta ocasión en el campo de la inclusión social.

[Conoce el TICAD Grupo de Investigación Tecnología de](#)



Inicia el Curso Internacional de Inclusión y Discapacidad en la Sede
Guayaquil

Fecha de impresión: 27/11/2024

[Información Asociada a Discapacidad](#)

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)